

Nancy Kempton legt das beste Fachabitur hin

20 Schüler schaffen
Fachhochschulreife – Zehn
brachen Ein-Jahr-Kurs ab

VON HEIKE HUBRICHT

FREIBERG – In einem Jahr zum Fachabitur – 20 junge Leute haben das geschafft. Gestern erhielten die Absolventen der beiden Freiburger Berufsschulzentren (BSZ) ihre Zeugnisse: Sechs in der Fachrichtung Agrarwirtschaft, acht in der Technik und sechs in Wirtschaft und Verwaltung. Mit einem Notendurchschnitt von 1,55 legte Nancy Kempton (Foto) das beste Fachabitur hin. Heute hat die Langenauerin, die jetzt in Zwickau wohnt, ihren 21. Geburtstag. „Das Fachabi ist mein schönstes Geschenk“, sagt sie. Nancy Kempton will in Zwickau Verkehrssystem-



FOTO: PF

technik studieren und wird sich später um Ampel-Schaltungen und Straßenbau kümmern. Das einjährige Fachabi schätzt sie so ein: „Es fliegt einem nicht zu. Aber es ist machbar.“ Frank Wehrmeister, Leiter des BSZ für Technik, betont: „Die Schüler müssen zu Hause üben, sonst schaffen sie es nicht.“ Zehn junge Leute hätten den Kurs abgebrochen. Zwei weitere haben im Herbst eine Nachprüfung in Mathe.

Die Freiburger BSZ setzten ein neues Projekt um: Agrarwirtschaftler und Techniker lernten gemeinsam Deutsch, Englisch, Geschichte, Sozialkunde, Mathematik und teilweise Chemie. „Dadurch brauchten wir weniger Lehrer“, sagt Wehrmeister.